



Open Call Mail Art Lebens.Mittel Food.Means

Mail Art Open Call

Lebens.Mittel

Galerie Künstlerbund Tübingen e.V.

Der Künstlerbund Tübingen e.V. lädt alle Künstler:innen dazu ein, eine Postkarte zum Thema Lebens.Mittel in der Größe A6 zu gestalten. Alle Techniken (Malerei, Zeichnung, Grafik, Fotografie, Collage...) sind willkommen, solange es die Post befördert. Sendet uns die Arbeiten bis spätestens 15. April an die Galerie.

Zum Thema: Wir verstehen das Thema Lebens.Mittel weit offen für alle möglichen Gedankenspiele rund um Ernährung, Genuss, Hunger, food for thought, Ausbeutung / Erhalt von Ressourcen, Finanzströme und politische Machtspiele über Nahrungsmittelsteuerung, aber auch Kochrezepte, Nahrungsmittelerzeugung und -vernichtung, Verdauung, Drogen, Diäten, Fasten usw. Was brauchen wir zum Leben, auf was könnten / sollten wir verzichten ...

Bitte adressiert die frankierten Kunstkarten an:

Künstlerbund Tübingen e.V.
Lebens.Mittel
Metzgergasse 3
72070 Tübingen

Schreibt uns bitte mit Absender, so dass wir auch wissen, von wem die Arbeiten sind.

Wir werden die Karten ab 17. April in einer Ausstellung, die sich immer wieder erneuert, zeigen. Alle Karten werden der Öffentlichkeit zugänglich gemacht.

Wie gewöhnlich bei Mail Art Projekten: keine Gebühr, keine Jury, keine Rücksendung. Die Mail Art verbleibt beim Künstlerbund Tübingen e.V.

Mit der Einreichung des Beitrages stimmen die Teilnehmer:innen den Teilnahmebedingungen zu und versichern, dass die Urheberrechte des Werkes allein bei ihnen liegen und keine Ansprüche von Dritten geltend gemacht werden können. Außerdem autorisieren sie die Initiatoren zur honorarfreien Veröffentlichung und Verbreitung in den einschlägigen Medien für Berichterstattung und Öffentlichkeitsarbeit.

Arbeiten, die die Gefühle anderer verletzen könnten, werden aussortiert.

Die Fakten kurz und knackig:

- Postkarte A6 selbst gestaltet und frankiert
- Mit Absender
- Thema: Lebens:Mittel
- Jede:r Künstler:in (international) ist willkommen
- Deadline: 15. April Eingang bei uns

Künstlerbund Tübingen
Lebens.Mittel
Metzgergasse 3
72070 Tübingen

Mail Art Open Call

Lebens.Mittel
Food.Means

Gallery Künstlerbund Tübingen e.V.

The Künstlerbund Tübingen e.V. invites all artists to design a postcard on the theme Food.Means in the size A6. All techniques (painting, drawing, graphics, photography, collage...) are welcome, as long as the post office will accept them.

Please send your work to the gallery by 15 April at the latest.

About the theme: We understand the theme Food.Means to be wide open to all kinds of interpretations about nutrition, food, pleasure, hunger, food for thought, exploitation / preservation of resources, financial flows and political power games about food control, but also cooking recipes, food production and destruction, digestion, drugs, diets, fasting, etc. What we need to live, what could / should we do without ...

Please address the stamped art cards to:

Künstlerbund Tübingen e.V.
Food.Means
Metzgergasse 3
72070 Tübingen
Germany

Please write to us with the sender's address so that we also know who the works are from.

We will be showing the artworks from 17th April in an exhibition that is constantly changing.

All cards will be made available to the public.

As usual with mail art projects: no fee, no jury, no return.

The mail art remains with Künstlerbund Tübingen e.V.

By submitting their contribution, participants agree to the conditions of participation and confirm that they alone hold the copyright to the work and that no claims can be asserted by third parties. You also authorise the initiators to publish and distribute the work free of charge in the relevant media for press and public relations purposes.

Works that could be offensive to others will be discarded.

The facts in a nutshell:

- Postcard A6 self-designed and stamped
- With sender's name and address
- Topic: Food.Means
- Every artist (international) is welcome
- Deadline: 15 April received at the gallery.

Künstlerbund Tübingen

Lebens.Mittel / Food.Means
Metzgergasse 3
72070 Tübingen
Germany